





Madrid, 13/10/2025

Tu ciudad se llena de pianos

"Tu ciudad se llena de pianos" llena de música las principales plazas de Madrid

XX de octubre de 2025. La iniciativa "Tu ciudad se llena de pianos" de **Fundación Occident,** de GCO (Grupo Catalana Occidente) y el **Concurso Internacional Maria Canals**, volverá el próximo 24 de octubre a la capital con el apoyo de la Asociación de comerciantes del Barrio de las Letras.

"Tu ciudad se llena de pianos" llega a Madrid un año más con 10 pianos que se encontrarán en algunas de las principales plazas de la ciudad como Plaza de Murillo, Plaza Santa Ana, Plaza de las Cortes o la emblemática Plaza Mayor. Los pianos estarán a disposición, entre las 11:00 y las 20:00, de músicos profesionales, estudiantes de música, aficionados, niños o cualquier persona espontánea que quiera vivir la experiencia de tocar el piano en las calles de Madrid.

Los 10 pianos se podrán encontrar en las siguientes ubicaciones:

- 1.- Plaza de Murillo
- 2.- Plaza de Platerías
- 3.- Plaza de Juan Goytisolo
- 4.- Plaza Santa Ana
- 5.- Plaza de las Cortes
- 6.- Plaza de Canalejas
- 7.- Metro Sevilla Alcalá
- 8.- Plaza de Sta. Cruz
- 9.- Plaza Mayor (estatua Felipe III)
- 10.- Plaza Mayor (Casa de la Panadería)

Los mejores momentos de la jornada se podrán compartir en las redes sociales con la etiqueta #PianosMadrid.

Esta acción se enmarca en el proyecto "Tu ciudad se llena de pianos" que pretende promover la divulgación y la práctica universal de la música a través de la participación ciudadana. Se trata de una de las actividades más destacadas que organizan de forma conjunta Fundación Occident y el Concurso Maria Canals para acercar la música a la población de toda la geografía española y que se materializa en 5 acciones anuales.

"Esperamos que, como en ediciones anteriores, los madrileños vuelvan a acoger con entusiasmo la iniciativa y que desde primera hora se acerquen a los pianos, a vivir esta experiencia. "Tu ciudad se llena de pianos" es una iniciativa abierta a todos: desde músicos profesionales o aficionados, hasta quienes nunca han tocado un piano pero quieren vivir la experiencia de tocarlo en la calle, el lugar donde la música realmente cobra vida" afirma el director de Fundación Occident, Ignacio Gallardo-Bravo.

Por su parte, Jordi Vivancos, director del Concurso Maria Canals, indica: "Los 10 pianos estarán disponibles para quien quiera ver, tocar y escuchar el piano. Queremos que sea una iniciativa con diversidad donde podamos escuchar a profesionales, amateur o a cualquier persona que disfrute de la música y se anime a vivir la música".

Sobre Fundación Occident

La Fundación Occident es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador del GCO. Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.





Nota de Prensa

Madrid, 13/10/2025

La estrecha colaboración entre Fundación Occident y el Concurso Maria Canals ha permitido llevar esta actividad cultural a varias ciudades en todo el territorio como Barcelona, Madrid, Bilbao, Sevilla, Cádiz, Málaga, Salamanca, Toledo, Santiago de Compostela, Valencia, León, Granada, San Sebastián, Zaragoza, Cáceres, Santander, Córdoba, Palma de Mallorca, Valladolid, Girona u Oviedo. Tras Madrid, la iniciativa se celebrará en Valencia el 14 de noviembre.